

DESDE LA REDACCIÓN **LT**



En una semana marcada por el triunfo de Donald Trump, en el programa de streaming de **La Tercera**, 'Desde la Redacción' -que se emite de lunes a viernes de 10.00 a 13.00-, el embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés, se defendió de las críticas que recibió desde la oposición por haber calificado en el pasado al hoy electo presidente como "una encarnación de lo peor de la historia de EE.UU.". "Yo era un ciudadano de a pie (...) No estoy arrepentido de haber usado mi libertad de opinión", dijo. También abordó los cuestionamientos por asistir a la Convención Demócrata. En ese punto fue defendido en el programa por el excanciller y exembajador en ese país Mariano Fernández, quien aseguró que las críticas contra Valdés "son de muy mala fe o ignorancia".

De cara a la segunda vuelta de gobernadores, el diputado del Frente Amplio Diego Ibáñez valoró la gestión de Claudio Orrego y dijo que su oponente en esos comicios, Francisco Orrego, "es lo mismo que 'Pancho Malo'". En términos de alianzas electorales, calificó como un "error garrafal" un potencial pacto electoral PPD-DC.

Tanto Ibáñez como el secretario general del FA, Andrés Couble, respaldaron que el Presidente Gabriel Boric asegurara que "no habría cambio de gabinete" y defendieron la labor de la ministra del Interior, Carolina Tohá.

En la contraparte, el diputado Diego Schalper (RN) aseguró que "el Ministerio del Interior está descabezado de facto".

En tanto, el alcalde electo de Lo Barnechea, Felipe Alessandri (RN), adelantó que erradicará tomas en la comuna y abordó la tragedia que sacudió al INBA por la explosión de una molotov, apuntando a la alcaldesa Irací Hassler por el manejo de Aula Segura. "Ella ponía 'jaula segura' y no la aplicó nunca, estando obligada", sostuvo.

Por su parte, el candidato a la reelección por la Gobernación de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, reconoció que "lo que ocurra en Santiago y en la Región de Valparaíso en términos políticos va a marcar el derrotero de la futura parlamentaria y de la presidencial".

A propósito de la lista de chats que dio a conocer Juan Pablo Hermosilla entre su hermano, Luis Hermosilla, y jueces y persecutores, el presidente de la Asociación Nacional de Fiscales, Francisco Bravo, afirmó que la divulgación no tiene "ninguna trascendencia jurídica" y llamó a no darle "más importancia de la que tiene".